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Люберчане! 

По просьбам жителей 

мы возобновили издание 

газеты «Наши Люберцы». 

Как и раньше, мы готовы 

держать вас в курсе зло-

бодневных событий горо-

да и высказывать свою, 

порой жесткую, точку зре-

ния на них. И, конечно, мы 

всегда благодарны вам за 

своевременные сообще-

ния о люберецких про-

блемах.

Мы с вами пишем – чи-

новники реагируют!   

С уважением

 к каждому из вас, 

редакция

или или ЛЮБЕРЕЦКИЙ ТЕАТРЛЮБЕРЕЦКИЙ ТЕАТР
ВЫХОДНОГО ДНЯВЫХОДНОГО ДНЯ

Накануне 21 августа любер-
чане получили «пригласитель-
ные билеты» под названием  
«Сход защитников Наташинско-
го парка». В «пригласительных» 
был дан не только анонс меро-
приятия, но и целая сюжетная 
программа. Жителей звали по-

митинговать на 
самые «актуальные», 
по мнению режиссе-
ра, темы: осудить 
антинародные дея-
ния руководителя 
жилищного треста 
Мамеда Азизова 
и пьяный дебош в 
Наташинском парке 
депутата Александра 
Мурашкина. И, конечно, 
заняться любимым делом – 
сбором подписей за отстав-
ку мэра Ружицкого. 

Несмотря на дождливый 
день, у прудов собралось не 
менее 20 активистов. Среди 

них были настоящие созвездие 
партийных активистов – ЛДПР-
овский активист Геннадий Ти-
мошков, Наталья и Иван Твер-
ские (она – бывшая учительница, 
он – вольнодумствующий юрист), 
член «Правого дела» Николай 
Шилкин.

Продолжение на 2-й стр. 
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берецкой полити-

ческой «элиты» 

отпраздновали «те-
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С вашей 
помощью 

ВЗЯТОЧНИКОВ, 
ЖУЛИКОВ, 

БЕЗДЕЛЬНИКОВ 
и Демагогов 

будем выводить 
НА СУД ЖИТЕЛЕЙ

ВИДИ
М ВСЕ ЗНАЕМ МНОГОЕ

Иван Тверской подозрительно притих. 

Желаем ему не перегрузиться собственными мыслями

Благородная фамилия и педагогическое 

образование не мешают Наталье Тверской 

использовать чисто русские выражения

Основная надежда КПРФ на 

выборах – Раиса Гуркина. 

«Будьте вы прокляты» – ее 

излюбленное выражение

В НОМЕРЕ:

БОЛЬШИЕ ПРОБЛЕМЫ 
МАЛЕНЬКОГО ДВОРА
Ситуация придомовой тер-

ритории у дома 380 «Ж» по 

Октябрьскому проспекту на-

столько типична для нашего 

города, что мы привели ее в 

пример.
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Партийцы начитались фанта-

стов? Или это реально?
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Окончание. Начало на 1-й стр.

 «Актеры» второго плана – мо-
лодежь крепкого телосложения, 
пожилые женщины с пачкой про-
коммунистических газет «Октябрь-
ский проспект», представители 
Люберецкой администрации и 
правоохранительных органов – 
лихорадочно пытались вникнуть 
в сценарий. Но у каждого он был 
свой. Поэтому многим пришлось 
импровизировать…

В первом действии отличи-
лись «любимцы публики», кото-
рые перемывали кости депутатам 
Азизову и Мурашкину, интересо-
вались у журналистов – не стыд-
но ли им работать на местную 
власть. Особенно оригинальной 
была роль пожилой дамы, 
которая произнесла текст 
из трех слов: «Ружицкий. 
Азизов. Красноруцкий». 
Объяснений к этой «ло-
гической цепочке» дама 
так и не дала…

Бывшая учительница 
химии Наталья Твер-
ская внесла в спектакль 
«свежую струю»: она 
активно «наезжала» 
на спортивную моло-
дежь, использовала в 
качестве аргументов 
угрозы и проклятия, 
не пренебрегая чисто 
учительским лексико-
ном типа «Пшел вон!». 
Видно, хотела проде-
монстрировать зрите-
лю сильный характер 
и несгибаемую волю 
педагога…         

Молодежь тоже 
оказалась не лы-
ком шита. Активно 
провоцируя по-

жилых дам, парни спрашивали: 
«И сколько тебе платят за такую 

«сходку», 200 рублей?»… На это 
дамы гордо отвечали, что мень-
ше, чем за две тысячи сюда бы не 
пришли… Словом, «сход защит-
ников Наташинского парка» из 
красиво расписанной политико-
рабозлачающей акции снова пре-
вратился в базарную перебранку. 
Необычной была лишь роль агрес-
сивного активиста Ивана Тверско-
го. На этот раз он сменил амплуа 
и выступил в роли «свадебного 
генерала», уставшего от повы-
шенного внимания к своей персо-
не. Иван Александрович не орал, 

не призывал, не побуждал 
к действиям и даже 

не обзывал-
ся. Он ис-

полнил 
лишь 

не-

мые сцены. 
Вволю натрепавшись с 

бабушками-ненавистницами Ази-
зова и Мурашкина, спортивная 
молодежь оттеснила к пруду ак-
тивиста «Правого дела» Шилки-
на с намерением «поговорить» о 
делах Прохорова. В результате 
чего товарища Шилкина увезли с 

Наташинских на «скорой»… Пред-
ставители администрации и пра-
воохранительных органов молча 
вникали в суть происходящего... 
Под конец неторопливые поли-
цейские все-таки успели задер-
жать двух «спортсменов», сооб-
щив им, что те «не умеют бегать». 

А партийные товарищи Шил-
кина, вместого того, чтобы всту-
питься за соратника, активно 
фотографировали процесс его 
«диалога» с молодежью. На этот 
раз обошлось без тяжких теле-
сных повреждений. 

Ну что ж, Люберецкий полити-

ческий театр выходного дня честно 
отработал дешевый фарс. Правда, 
кое-что из сюжета осталось неяс-
ным. Почему бабушки-коммунисты, 
махавшие газетами «Октябрьский 
проспект», так и не раздали зрите-
лям свежий номер? И кто все-таки 
был режиссером этого бездарного 
представления?..

В ответ на последний вопрос 
можно предположить, что им был 
известный ЛДПР-овец, который 
еще в июле призвал объединить 
усилия активистов партий КПРФ, 
ЛДПР «Правое дело» и городских 
общественных движений, чтобы 
«сохранить для горожан Наташин-
ский парк и стадион «Торгмаш». 
Надо отдать Тимошкову должное 
– 21 августа он вел себя как истин-
ный менеджер проекта: сначала 
тихо наблюдал за происходящим, 
а в финале сделал необходимые 
ему фотографии. Интересно, в ка-
ком СМИ они теперь появятся?..   
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мые сцены ческий театр выходного дня честно

МЕЖДУ ПРОЧИМ...
В Екатеринбурге набирает обороты полукри-

минальный бизнес «митинг на продажу». Орга-

низаторы подобных акций сначала выбирают 

объект для преследования, а затем нагнетают 

ситуацию вокруг него. После этого предлага-

ют прекратить информационную войну. Есте-

ственно, за деньги. 
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красиво расписанной политико-
рабозлачающей акции снова пре-
вратился в базарную перебранку. 
Необычной была лишь роль агрес-
сивного активиста Ивана Тверско-
го. На этот раз он сменил амплуа 
и выступил в роли «свадебного 
генерала», уставшего от повы-
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Пострадавший от политики Николай Шилкин: 

перелом и сотрясение

Заслуженный ЛДПР-овец Геннадий Тимошков предпочел не 

спасать товарища, а хладнокровно снял на пленку его избиение. 

Обычно так поступают настоящие политики
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Актуально

Надоело слушать демагогов и проходимцев? Обидно, что вас по- прежнему  принимают за «ло-

хов» и вновь «впаривают» предвыборную «дезу»? Значит, пора начинать думать, анализировать и 

ставить правильные диагнозы. 

Именно к этому люберчан 
призывает наш сегодняшний 
собеседник – Председатель 
Совета Районного Обще-
ственного Движения «Наш 
дом – Люберцы» профессор 
Андрей Шестаков.

– Андрей Михайлович, 
лето склоняется к осени. И к 
жителям района полетели не 
только желтые листья, но и 
первый предвыборный ком-
промат. Судя по содержанию, 
опять начинается активное 
противостояние. Одними из 
первых в активную борьбу за 
депутатские портфели рва-
нули  коммунисты, трижды 
бесплатно  раздав жителям 
50 тыс. экземпляров своей 
газеты «Октябрьский про-
спект». Там все та же «песня» 
– обвинения команды мэра 
Люберец Ружицкого почти 
во всех грехах, упомянутых 
в Библии. За этим наверняка 
последует ответный удар сто-
ронников мэра. Опять война 
за власть в городе. А Вы на 
чьей стороне?

– Ваш вопрос – почти как в 
фильме «Чапаев», когда Фур-
манов спрашивает: «Василий 
Иванович, а ты за какой Ин-
тернационал – второй или 
третий?». А Чапаев отвечает: 
«А Ленин за какой?…Вот и я 
за него». 

Однако мой ответ – не ча-
паевский. Потому что ни я, 
ни кто-либо из членов Сове-
та нашего движения никакой 
политической партией не ан-
гажирован. Умный читатель 

знает, что сегодня за любой 
из «новых» газет обязатель-
но стоит некто – кандидат 
на очередные выборы, заин-
тересованный в личной рас-
крутке. Но никто из команды 
«Наш дом – Люберцы» в кан-
дидаты не метит и никогда не 
собирался. И должностей от 
власти мы не просили и не 
получали. Перед нами стоит 
одна задача – говорить жи-
телям района только правду. 
Надеемся, это поможет лю-
берчанам сделать правиль-
ный для себя выбор.  

– А Вы знакомы лично с 
«главными героями» любе-
рецкой «драмы» – бывшим 
мэром Михайловым и ны-
нешним – Ружицким?

– Михайлова я знаю много 
лет. У нас много общих зна-
комых – в основном, из числа 
тех, кто в свое время активно 
подталкивал его, лезущего 
вверх  по партийной лестнице. 
Его основное кредо – давать 
обещания, которые потом не 
выполняются, и держать нос 
по ветру власти. Во времена 
Горбачева он активно агити-
ровал за перестройку и уско-
рение;  во времена прихода к 

власти Ельцина активно убеж-
дал избирателей, что только 
тот спасет Россию; когда шёл 
на районные выборы в танде-
ме с С.Гусевым в 2000-м году, 
то «поменял позицию» и «при-
остановил» свое членство в 
КПРФ. Если не верите, поли-

стайте в библиотеке старые 
районные газеты. 

Ружицкого знаю меньше. 
После того, как он сменил 
у власти коммунистический 
тандем Гусева – Михайлова, я 
впервые «вступил с ним в кон-
такт» – направил ему анали-
тическую записку. В ней напи-
сал: «Если Вы не хотите, чтоб 
народ взялся за вилы, надо 
наводить порядок в бюджет-
ных организациях». Мои пред-
ложения привлекли его вни-
мание. Он пригласил меня на 
встречу и попросил стать его 
советником на общественных 
началах. Я принял предложе-
ние, и с тех пор регулярно 
пытаюсь убедить мэра в необ-
ходимости принимать те или 
иные решения. Что-то сдви-

нуть мне удается – к примеру, 
в проблемах районного здра-
воохранения. 

Но тот факт, что я вхож 

именно к Ружицкому, моей 
принципиальной позиции не 
меняет. Считаю, что в основе 
всех дискуссий должна лежать 
истина, а не попытка её изло-
жения той или иной стороной. 
В период активного противо-
стояния Ружицкого с Михай-
ловым их примирение было 
невозможным. И тогда ради 
истины я выступил на расши-
ренной планерке, предложив 
во благо города уволить обо-
их, если консенсус между ними 
не будет достигнут. Тогда, на 
выборах в 2009-м, люберчане с 
явным преимуществом выбра-

ли Ружицкого. Люди исполь-
зовали свое конституционное 
право. Поэтому сегодняшние 
попытки Михайлова вновь бо-
роться за власть – это просто 
преступление перед жителя-
ми города и района. 

– Но коммунисты, в прин-
ципе, правы, когда говорят 
о необходимости вернуть 
народу природные ресурсы, 
о разваленном здравоохра-
нении, о плохом лекарствен-
ном обеспечении, о ЖКХ, о 
наших неблагоустроенных 
дворах и разбитых доро-
гах. Проблема точечной 
застройки и Наташинские 
пруды – это тоже болезнен-
ные темы для города. Эти 
проблемы как были нере-
шенными, так и остаются. 

Может, и правда, все дело 
в несостоятельности суще-
ствующей власти? 

– Эти доводы коммунистов 

звучат безукоризненно. Ведь 
над ними хорошо поработала 
PR– команда КПРФ. Но в свое 
время В.И.Ленин очень меткой 
фразой оценил меньшевиков 
– «страшно далеки они от на-
рода». Хочется процитировать 
вождя для сегодняшних ком-
мунистов – «страшно далеки 
вы от реалий». А, может, они 
просто не хотят их объектив-
но оценивать.. 

– Но ведь Вы сами – ком-
мунист…

– Да, и я горжусь тем, 
что был одним из последних 
вступивших в КПСС – когда 
все «истинные» коммунисты 
из неё уже сбежали, актив-
но занявшись приватизаци-
ей общенациональных ре-
сурсов. Я до сих пор считаю, 
что в программе КПСС было 
много разумных пунктов. Но 
ведь надо смотреть правде 
в глаза, а не быть хамелео-
нами. 

Проблем в районе много, 
очень много. И скрывать их 
от народа нельзя. Но также 
нельзя постоянно подавать 
их в качестве «жареных» фак-
тов. Надо объективно подхо-
дить к этим вопросам. 

Есть проблемы в том же 
ЖКХ? Есть. Если в них ви-
новат один начальник ОАО 
«ЛГЖТ» Азизов, давайте по-
ложим его на постамент у 
памятника Ленину и на ра-
дость коммунистам прина-
родно выпорем. Но не пото-
му, что его фамилия Азизов, 
а не Иванов или Петров. А 
потому, что он должен и мог 
сделать свою работу, но не 
сделал ее. 

Но перед этим надо 
внимательно во всем разо-
браться. А то ведь может 
получиться, что виноваты 
во всем другие люди. Каж-
дый должен получить по 
своим заслугам. 

На выборах в 2009-м, люберчане с явным пре-

имуществом выбрали Ружицкого. Поэтому 

сегодняшние попытки Михайлова вновь бо-

роться за власть – просто преступление перед 

жителями города и района.
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Во времена Горбачева Михайлов активно 

агитировал за перестройку и ускорение;  во 

времена прихода к власти Ельцина активно 

убеждал избирателей, что только тот спасет 

Россию; когда шёл на районные выборы в 

тандеме с С.Гусевым в 2000-м году, то «поме-

нял позицию» и «приостановил» свое член-

ство в КПРФ.
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В основе всех дискус-

сий должна лежать 

истина, а не попыт-

ка её изложения той 

или иной стороной.
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На что жалуетесь?

Обычный маленький двор в нашем большом городе.

Кусочек маленькой люберецкой родины, на которой пытаются  создать нормальную среду обитания жители, 

коммерсанты и много, много молодых мам и бабушек, желающих попасть на единственную в микрорайоне молоч-

ную кухню. Службы ЖКХ оказывают им в этом значимую пользу. Какую? Это видно из материалов наших корре-

спондентов. Цитату классика о «дураках и дорогах» обещаем не использовать.

Ночь. Темнота. Спит спокойно Самед.

Видно до жителей дел ему нет.

Последний фонарь в перестройку погас,

Отблеск луны лишь порадует вас.

Мичурин может отдыхать, 

когда у нас есть ЖЭУ – пять;

Проводят там эксперимент – 

с большой надеждой ждут момент,

Когда на пнях, давно спиленных, 

мешок плодов найдут отборных.

То ли вождь, то ли букет простоял тут много лет.

Видно ждёт сей постамент знаменательный момент,

Что воздвигнут на него бюст Президента самого.

Итак, стандартная бытовая 
ситуация. Дом, построен почти 
в годовщину смерти Сталина и, 
посему, достаточно добротный. 
Личных машин тогда было мало, 
поэтому места для них не пред-
усматривались. Сейчас их около 
десятка в каждом подъезде. Для 
детей в свое время открыли мо-
лочную кухню. Кормили, кстати, 
настоящим творогом, а не «Агу-
шу» раздавали. Как и положено, 
на нижнем этаже открыли продо-
вольственный магазин. Только, 
непонятно, на каком основании 
сделали его сейчас круглосуточ-
ным – по закону в жилом доме 
этого делать нельзя. Для ассорти-
мента расположили тут же парик-
махерскую и магазинчик с ширпо-
требом. 

Свободная территория всего 
двора примерно 100 кв.м. Согла-
ситесь, что для трейлеров с про-
дуктами, автомобилей жильцов и 
детских колясок этого маловато. 
Жильцы ропщут, стараются из-за 

тесноты кучками не собираться. 
О травке забыли, гуляют среди 
недопиленных пней.  Жилищно-
коммунальным службам не меша-
ло бы давно подумать – как  и чем 
помочь. Но они особо не думают. 
Видимо, кому-то выгодно прово-
цировать недовольство существу-
ющей властью. Проще говорить, 
что виноваты Ружицкий, Азизов, 
Президент и демократы…

А может это просто разгиль-
дяйство местных кадров? Ведь 
для того, чтобы «разрулить» си-
туацию, нужно всего-то пару  га-
старбайтеров на день работы (вы-
корчевать или поглубже отпилить 
пни); один сварщик на 30 мин.(на 
метр дальше переварить ограж-
дающий забор); полторы машины 
щебенки (засыпать ямы и место 
расширения стоянки), и  желание 
всем этим заниматься. 

Вот с этим, последним, – са-
мые большие проблемы. Чай не 
Президент едет. Кстати, когда в 
недалеком прошлом пронесся 

слух о том, что, якобы, Дмитрий 
Анатольевич посетит располо-
женную по соседству централь-
ную детскую библиотеку, так 
всю близлежащую территорию 
привели в идеальный порядок за 
сутки! В книгу рекордов Гиннеса 
данный эпизод заносить мож-
но. А кем сейчас пугать будем? 
Опять Президентом? Или, может, 
Ружицкого хватит? 

P.S. Ситуация придомовой 

территории у дома 380 «Ж» по 

Октябрьскому проспекту на-

столько типична для нашего го-

рода, что мы привели ее в при-

мер. Может быть, настала пора 

начать работы по реальному 

благоустройству города, а не 

писать начальству липовые от-

четы о «регулярно проводимой 

огромной работе» и о плитке, с 

пафосом положенной вместо ас-

фальта… И о деньгах, якобы, по-

траченных по назначению. Кста-

ти, наших с вами денежках..!   
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Весной «Магнолия» цветет, 

торговый оборот даёт.

Но если хочешь оборот, 

то значит у твоих ворот 

Поставщиков толпа стоит 

и очень громко говорит

О том, что детские коляски 

мешают выгрузке колбаски.

ЛГЖТ – лучший городской трест жилищного хозяйства?
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От дома «Д» до дома «Е» 

везде одна сплошная «Ж».*

Не только детские коляски, 

но и «Чероки» с джипом в связке

Боятся в ямы залезать 

и словом нежным вспоминать

О тех, кто деньги получает, 

но ни за что не отвечает.

*- буквы обозначают номера корпусов дома № 380

Новости

СПАСАТЕЛИ ОБЕЗВРЕДИЛИ МИНУ 
17 августа на границе Лю-

берецкого района с Котель-

никами была обнаружена 

мина времен Великой Отече-

ственной войны. На место 

обнаружения были направ-

лены оперативные службы.

Работа по обезвреживанию 
проводилась специальным от-
рядом по проведению взрывных 
работ ГУ МО «Мособлпожспас». 

Мина была помещена в специ-
альный контейнер и при сопро-
вождении Люберецкого ГИБДД 
перемещена на поля фильтрации 
и уничтожена с соблюдением всех 
мер предосторожности. Интерес-
но, что никто не обратил внима-
ния на эти работы, поскольку все  
народное внимание было наце-
лено на авиашоу «Макс-2011» в 
Жуковском. 

УЖАСЫ НАШЕГО ГОРОДКА

Давным-давно у домов 68, 70 и 72 

снесли гаражи-ракушки. Но рань-

ше территория приносила пользу 

жителям, теперь на ней остался 

голый бесхозный фундамент и не-

убранные булыжники.

Территория сгоревшего кафе в городке «А» уже 

стала легендой. «ЛУК» не торопится устанавливать 

собственника криминального объекта. Убирать 

свалку тоже никто не спешит. Но почему «ЛУК» 

годами не наводит порядок в этом месте? Может, 

управляющая компания «в доле» с собственника-

ми бывшего кафе?..  

Недавно у дома 72 в городке «Б» красо-

валась березовая роща. Но «ЛУК» за что-

то невзлюбила березки и сровняла их с 

землей.         

Это – территория, где обещают по-

строить плавательный бассейн. Ми-

нувшей зимой «ЛУК» сваливала туда 

снег, собранный на улицах – чтобы 

«не запариваться» и не вывозить его 

за пределы городка. Наверное, хоте-

ла сэкономить наши деньги за уборку 

придомовых территорий. А, может, 

«ЛУК» хотела из этого снега запасти 

воду для бассейна?.. Интересно, жи-

тели городка «Б» получили скидку за 

невыполненные работы в своих ком-

мунальных квитанциях? 

В городке «Б» хозяйничает прославленная компания «ЛУК», работу которой 

мы тоже иллюстрируем фоторепортажем. 
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Проект

ОТКУДА ПРОБКИ?

Надо честно признаться: 
автомобильные пробки в 
Люберцах были, есть и будут. 
Пробки – неизлечимая бо-
лезнь, средство от которой 
пока не найдено. А обеща-
ния, которые на протяжении 
последних двадцати лет дают 
власти, носят отвлекающий 
характер. 

Так откуда взялись проб-
ки, которых не было в период 
развитого социализма? Да-
вайте попробуем вспомнить. 
30 лет назад мы были увере-
ны, что жизнь наша – просто 
сказка. И для счастья в ней 
вполне хватает минимума, 
дозволенного на зарплату в 
100-150 рублей. Автомобиль 
в эту зарплату как-то не впи-
сывался. Поэтому его имели 

только самые достойные – 
как правило, один из ста же-
лавших. Вот и выстроилась 
инфраструктура тогдашних 
Люберец из расчета на мини-
мум потребностей, минимум 
жителей и минимум транс-
порта. 

Кое-что вспоминать не-
приятно, но придется. Как 
ждали по полчаса автобуса 
до «Ждановской» (Выхино). 
И, Слава Богу, если он вооб-
ще приезжал... Как был один 
«Запорожец», или «Жигуле-
нок» на целый дом – значит, 
хорошо жили… Зато дороги 
были свободными… 

Кто же заложил тогда 
при строительстве основной 
трассы лишь по две поло-
сы в обе стороны? А потом  
понастроил вдоль неё дома 

без всякой перспективы рас-
ширения проезжей части? 
Поступить так могли только 
люди, не думающие о потом-
ках. Увы, это была установ-
ка КПСС. Видимо, партийцы 
считали, что при коммуниз-
ме, который нам обещали 
построить еще к 80-м годам 
прошлого столетия, машины 
просто не понадобятся. А все 
советские люди будут летать, 
как ангелы. На крыльях. 

КАКУЮ ПАРТИЮ 

НЕ СТРОЙ – ВСЕ РАВНО 

ПОЛУЧИМ КПСС

Увы, чуда не случилось. 
Теперь можно только пере-
фразировать известный по-
стулат Виктора Черномыр-
дина, который сказал, что 
какую партию не строй – в 

результате все равно полу-
чится КПСС. 

Так и у нас. Какой проект 
не предлагай – все равно по-
лучишь постоянную пробку 
на Октябрьском проспекте. 
Кроме того, к  архитектур-
ным просчетам бывших ком-
мунистов добавились «ляпы» 
современных. Говорят, что 
коммунистический тандем 
руководителей района в 
лице С.Гусева и В.Михайлова 
весьма не дешево оценил 
свои услуги за разрешение 
строительства магазина  «По-
досинки». А ведь именно там 
сегодня должна быть резерв-
ная полоса эстакады.  На дру-
гой стороне еще есть «Мак-
доналдс» и «Перекресток»… 
Магазины построены, разре-
шения оплачены… 

И вот результат. У города 
не осталось вариантов борь-
бы с пробками. Сколько ни 
говори о строительстве раз-
вязки на пересечении Его-
рьевского шоссе, о попыт-
ках расширить дорогу вдоль 

«железки» – эти меры не да-
дут  серьезного эффекта. 

БЕЗВЫХОДНАЯ 

СИТУАЦИЯ?

Используя свои полити-
ческие каналы,  люберецкие 
«единороссы» пытаются ре-
шить проблему пробок, со-
кращая путь движения основ-
ного потока не-люберчан до 
метро. Ведь основной транс-
порт на Октябрьском про-
спекте – совсем не люберец-
кий.

Но единственным настоя-
щим вариантом спасения 
может быть строительство 
станции метро и пересадоч-
ного узла на краю Люберец. 

Именно этот вариант «едино-
россы» пробивают в различ-
ных эшелонах федеральной 
власти. По их мнению, иде-
альным местом для станции и 
пересадочного узла является 
территория бывшей Томи-
линской птицефабрики в ме-
сте пересечения Егорьевско-
го и Рязанского шоссе. Но и 
тут не все гладко. 

Во-первых, потребуются 
серьезные деньги. Во-вторых, 
проблемными являются соб-
ственники территории – как 
выяснилось, прокуратура 
сейчас проверяет законность 
проведенной на птицефабри-
ке приватизации по жалобам 
ее бывших сотрудников. В 
третьих, федеральные вла-
сти еще не решили: чем счи-
тать Люберцы – городом или 
большой деревней, ведь при 
проектировании линий ме-
тро учитывается количество 
жителей на единицу терри-
тории. В четвертых, террито-
рия за ст. «Мальчики» вся за-
строена пятиэтажками, а на 

строительство современного 
жилого комплекса и рекон-
струкцию старого средств 
нет. В пятых, предстоит борь-
ба с перевозчиками, кото-
рым выгодно возить народ 
до метро наиболее длинным 
путем. Куда не глянь – везде 
препоны…

И все-таки так хочется ве-

рить, что это – не фантастика, 

что «единороссовский» до-

рожный проект будет реа-

лизован… Можно, конечно, 

все обругать и опошлить. Но 

ведь в свое время и Циолков-

ского считали «больным на 

голову» с его идеей полета на 

Луну. А в результате вон что 

получилось…

Партийцы начитались фантастов? Или это реально?  

Ходят слухи, что в партийных кулуарах «единороссов» обсуждается 

проект реконструкции города. Этот проект якобы позволит полностью 

решить транспортные проблемы Люберец. 

План реконструкции был предложен еще два года назад. Но тогда он 

выглядел нереальным, и его рассмотрение отложили. С приходом в Мо-

скву нового мэра стратегия в отношениях между Москвой и областью 

изменилась. И теперь вчерашняя «фантастика» может принять реальную 

окраску.

Ружицкий запретил говорить о дорожном проекте за стенами админи-

страции. Это и понятно – перед выборами мэр боится будоражить жи-

телей и выглядеть болтуном, если по каким-либо причинам осуществить 

план не удастся. Однако в Белом доме нашлись разговорчивые товари-

щи, причастные к проекту, которые «за рюмкой чая» выдали нам кое-

какие подробности.   

Единственным настоящим вариантом спасе-

ния может быть строительство станции ме-

тро и пересадочного узла на краю Люберец. 

Именно этот вариант «единороссы» проби-

вают в различных эшелонах федеральной 

власти. По их мнению, идеальным местом 

для станции и пересадочного узла является 

территория бывшей Томилинской птицефа-

брики в месте пересечения Егорьевского и 

Рязанского шоссе. 
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Минувшая весна принесла 
в Люберцы новые, незнако-
мые запахи – гари, сожжен-
ных медикаментов, серово-
дорода и самого настоящего 
дерьма. Запахи эти – верные 
спутники улиц Электрифика-
ции, Строителей, 1-го Пан-
ковского проезда, 115 квар-
тала, поселка ВУГИ, района 
Высшей Школы. Многочис-
ленные проверки местного 
отделения Роспотребнадзо-
ра результатов не дают, по-
скольку проводятся они в ра-
бочее время. 

А самое «интересное» 
начинается ночью и длится 
часов до 9 утра, пока чинов-
ники еще благополучно на-
ходятся в объятиях Морфея. 
Те, кто живут в этих районах, 
сообщают, что гнилостно-
мерзкий запах сероводорода 
появляется порывами – то 

есть, то нет. Но уж, когда 
приходит – закрывай окна и 
двери, снимай белье с балко-
на и жди до утра… 

Экологические пробле-
мы Люберец – это не только 
станция аэрации, которая, 
является виновником запа-
хов – именно на ней залпа-
ми выбрасываются биогазы. 
Принадлежит она столично-
му Мосводоканалу, так что 
именно Москва несет ответ-
ственность за люберецкий 
воздух. Плюс еще несколько 
вредных предприятий – за-
вод «Эколог», мусоросжига-
тельный завод, которые вы-
брасывают в атмосферу не 
имеющие запаха диоксины. 
Им присвоен первый класс 
опасности, а ведь люберчане 
их даже не чувствуют!.. И как 
после этого жить в любимом 
городе?..

Новости

По словам заместителя 
главы города Александра 
Алешина, в Люберцах пол-
ным ходом идут ремонтные 
работы, а ведет их новый 
подрядчик ООО «Автодор-
ККБ Звенигород», который 
выиграл аукцион на контракт 
по ремонту дворовых терри-
торий. Из бюджетов разных 
уровней на капитальный ре-
монт было выделено свыше 
90 миллионов рублей. Зве-
нигородский «Автодор» рья-
но приступил к выполнению 
обязательств по контракту. 
Только вот неизвестно – 
успеет ли он сделать все, что 
намечено в Люберцах. Ведь 
подрядчик выиграл не один 
аукцион, а сразу несколько. 
И теперь в его обязанности 
входит сделать идеальные 
дворы в десятке городов 
Подмосковья, причем, в сжа-

тые сроки. А отрабатывать 
выигранные миллионы при-
дется непросто. В одних толь-
ко Люберцах планируется от-
ремонтировать 56 дворовых 
территорий и 12 проездов, в 
частности, на улицах Попо-
ва, Юбилейной, Московской, 
Южной, Льва Толстого, Кос-
монавтов, Урицкого, город-
ках А и Б. Кроме того, на этих 
улицах надо обустроить тро-
туары и заменить бордюры, 
сделать гостевые парковки у 
придомовой территории.

«КИНОМАКС» ПОМЕНЯЮТ 
НА … «КИНОМАКС»?

Закрытие кинотеатра «Ки-
ноМакс» жители города рас-
ценили неоднозначно. Кто-то 
был рад, считая, что уровень 
кинотеатра оставлял желать 
лучшего и сеансы посещали 
от силы 10 человек. Есть и 
те, кто считает, что в развале 
кинотеатра виноваты мест-
ные чиновники. Как бы там 
ни было, но факт остается 
фактом: «КиноМакс» оплатил 
аренду за июнь, и его руко-
водство было вынуждено 
прикрыть бизнес. 

Та же участь в свое время 
постигла и кинотеатр «Ор-
бита» на Октябрьском про-
спекте, на месте которого, по 
словам чиновников районной 
администрации, к первой по-

ловине 2013 года планиру-
ется построить культурно-
развлекательный центр, 
рассчитанный на несколько 
кинозалов, боулинг, кафе и 
многое другое. Логично было 
бы предположить, что рекон-
струкция «КиноМакса» пойдет 
по тому же сценарию. 

«КиноМакс» сохранить нам 
не удастся – в муниципальной 
собственности нет денег на 
его содержание. Выход один 
– отдать кинотеатр в руки до-
бросовестных частных лиц. 
Собственник заинтересован 
в получении хорошей при-
были, а значит, сфера ока-
зываемых услуг в кинотеатре 
будет на должном уровне. 
Новое здание на месте «Ки-

ноМакса» будет представлять 
тоже своего рода культурно-
развлекательный центр», – это 
утверждение мэра Ружицкого. 

По словам мэра, в «Кино-
Максе» вскоре произойдет 
смена руководства и инфра-
структуры предприятия. А 
суть останется той же: на ме-
сте одного развлекательного 
центра появится альтерна-
тивный, только новый и бо-
лее «навороченный». Оста-
ется лишь ждать аукциона, 
после которого очередной 
предприимчивый бизнесмен 
приберет к рукам эту терри-
торию и станет поставщиком 
услуг для люберчан. Главное, 
чтобы жители остались до-
вольны качеством этих услуг.

ПОЧЕМУ ВЕСЬ 
ГОРОД ПЕРЕКОПАН?

Уже несколько лет ули-
цы соседнего Раменского 
украшают топиарные фигу-
ры – живые скульптуры из 
травы и грунта. Люберецкие 
чиновники решили перенять 
у соседей красивую идею и 
к Дню города украсить Лю-
берцы не только рекламой и 
баннерами, но и топиарными 
скульптурами. Для их изго-
товления сначала делают же-
лезный каркас. Затем каркас 
обрастает рулонным газоном 
и наполняется плодородным 
грунтом. Секрет долголетия 
таких фигур – в правиль-

ном уходе, особенно зимой. 
Топиарные фигуры будут 

радовать жителей до конца 
сентября. А на зиму их демон-
тируют до следующего лета.  

Одна из таких фигур уже 
стоит у фонтана рядом с пар-
ком культуры. Остальные 20 
будут установлены по обе-
им сторонам проезжей части 
Октябрьского проспекта – на 
участке от Дворца культуры до 
ТЦ «Подосинки». Здесь разме-
стятся грибы, животные и пти-
цы из травы и грунта. Причем,  
все эти скульптуры необходи-
мо регулярно поливать.  

К Дню города 10 сентября 
в Люберцах будут размещены 
все скульптуры. Наконец-то 
администрация задумалась о 
том, как сделать город краси-
вее… 

ЧЕМ ПАХНУТ 
ЛЮБЕРЦЫ?

КОМУ – СТАНЦИЯ, 
А КОМУ – БИЗНЕС

Уже несколько месяцев 
подход к станции Ухтомская 
забаррикадирован дебрями 
торговых точек. Этот мини-
рынок, примыкающий прямо 
к платформе, организовали 
местные предприниматели с 
разрешения заместителя гла-
вы города Станислава Лебе-
дева. 

Зачем здесь нужны пави-
льоны, если в 50 метрах от 
станции расположены два 
полноценных магазина? На 
этот вопрос чиновник адми-

нистрации вряд ли ответит 
вразумительно. Тем более, 
что местные жители не ста-
ли обращаться к Станиславу 
Николаевичу, а вылили весь 
поток своих возмущений на 
мэра Ружицкого. Мэр жалобы 
принял и пару месяцев назад 
приказал Лебедеву демонти-
ровать и убрать палатки. Но, 
судя по всему, кнут главы го-
рода пришел в негодность от 
многократной «тренировки» 
подчиненных, и уже плохо 
действует. Так что мы до сих 
пор можем наблюдать  все 
тот же «лабиринт с препят-
ствиями», в котором вполне 
можно снимать реалити-шоу 
типа «Самый ловкий». Глав-
ный приз – возможность ку-
пить билет в кассе и пройти 
на платформу. 

Кроме того, Станислав 
Николаевич Лебедев, види-
мо, так торопился выдать 
продавцам разрешение на 
торговлю, что не успел им 
сказать о необходимости во-

время убирать за собой му-
сор. Так что эта территория 
скоро будет вполне пригодна 
для свалки. 

Похожая ситуация – на 
станции Панки. С той лишь 
разницей,  что там вместо 
павильонов –  кафе и пивные 
лавки. Любители пенного на-
питка после удачного употре-
бления ищут туалет. И, конеч-
но, не находят. К их счастью, 
рядом находится благоустро-
енная зеленая зона, которая 
является достойной альтер-
нативой отхожему месту…

 Возможно, Ружицкий 
думает, что его подчинен-
ный оперативно выполнил 
поставленную задачу и снес 
палаточный лабиринт. Но мы 
информируем мэра о том, что 
Лебедев благополучно «за-
бил» на приказ начальника. 
Ищите новые методы воз-
действия на своих чиновни-
ков, господин Ружицкий! А то 
народ начнет думать, что они 
Вас плохо слышат…

ИДЕИ РАМЕНСКОГО 
ДОШЛИ ДО ЛЮБЕРЕЦ
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То, что говорят нынеш-
ние коммунисты о плачевном 
состоянии отечественной 
медицины, справедливо. Но 
они почему-то забывают, что 
её финансирование зависит 
только от валового продук-
та, который никак не соот-
ветствует запросам страны. 
Этот валовый продукт мы не 
сберегли еще в период раз-
витого социализма. А затем 
окончательно его потеряли в 
последующие годы. 

Да, лекарств катастро-
фически не хватает. Цены на 
них запредельны. И их прак-
тически нет по льготам. Но 
ведь отечественная фармин-
дустрия развалилась не по-
тому, что к власти пришли 
демократы, а потому, что при 
коммунистах ее уже не было. 
Кто виноват, что за все 74 
года советской власти мы не 
построили ни одного фарм-
завода, отвечавшего миро-
вым стандартам?.. 

Давайте не с ностальгией, 
а с реальностью, вспомним 
«прекрасное прошлое»… Вы 
забыли, как и по какой цене 
искали необходимые им-
портные препараты? А ведь 
спастись можно было только 
ими… Вы забы-
ли, как врачам 
запрещали эти 
препараты вы-
писывать?.. 

В «прекрас-
ном прошлом» 
все лекарства 
получали по 
линии СЭВ, а о 
собс твенной 
фарминдустрии 
не думали. Да и 

зачем, когда простых граждан 
можно было лечить простым 
аспирином. А уж  партийную 
элиту обеспечивать по линии 
4-го Главного управления 
Минздрава СССР совсем дру-
гими препаратами…  

Так что ж нам теперь де-
лать? Может, в качестве на-
казания за прошлые ошиб-
ки приговорить к расстрелу 
всех старых коммунистов? 
Это, конечно, можно. Только 
отечественную медицину это 
не спасет. Необходимо ис-
кать выход, и одними партий-
ными призывами тут явно не 
обойтись. 

крупного олигарха, который 
либо сам не был в значимом 
партийном статусе, либо не 
имел в этом качестве близ-
ких родственников… Ведь 
даже во главе государствен-
ных кооперативов оказались 
«братья-племянники» дирек-
торов предприятий… Даже 
наши Люберцы – не исключе-
ние. Поднимите список членов 
бывшего горкома КПСС. А по-
том  оцените их «скромное» 
сегодня проживание. А также 
проанализируйте – что им уда-
лось в свое время приватизи-
ровать и кому продать. Завод 
им.Ухтомского, например…

Коммунисты призывают 
вернуть госсобственность и 
ресурсы. Идея отличная!!! Но 

если посмотреть более трез-
вым взглядом, получается, 
что вернуть то, что за 20 лет  
олигархи-коммунисты с неё 
«срубили» уже не удастся. 
Все распихано по зарубеж-
ным банкам. И также нере-
альны попытки государства  
восстановить разрушенные 
за это время структуры газо-и 
нефтедобычи. 

Нам остается только по-
советовать Зюганову прока-
титься по Уренгою, Когалыму, 
и т.д. И посмотреть – в каком 
состоянии находятся «качал-
ки» и трубопроводы. Дорогой 
Геннадий Андреевич, открой-
те глаза! Все надо начинать 
восстанавливать почти с нуля 
– как в годы гражданской вой-
ны и всеобщей разрухи.
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Точка зрения 

«Как вернуть народу «при-
родные ресурсы?» – одна из 
любимых тем коммунистов. Но 
вот вопрос: кто и кому их от-
дал? Попробуем вспомнить. 

В 1985 году Генеральный 
секретарь ЦК КПСС громо-
гласно заявил, что дальше 
так жить нельзя. И все ком-
мунисты его поддержали, 
активно включившись в ре-
жим гласности, перестрой-
ки и ускорения. В 1988 году 
на госпредприятиях создали 
кооперативы. Кооперативы 
использовали  государствен-
ные фонды, распродали все 
имущество предприятий и  
благополучно их разорили. 

Затем «красные» озвучи-
ли единственный «вариант 
спасения» – приход к власти  
Ельцина. Ваш язык не спасет 
Россию! Причем, коммунисты 
проголосовали за него почти 
единогласно, и  Владимир 
Алексеевич Михайлов может 
это подтвердить.

Но почему-то сейчас ком-
мунисты обвиняют во всем так 
называемых демократов, а не 
себя в их качестве. Хотя, если 
внимательно посмотреть, то  
истинные демократы первой 
волны так и остались лишь 
при своих идейных интересах. 
А вся собственность государ-
ства оказалась в руках людей, 
имевших отношение к партий-
но- государственным долж-
ностям. Назовите хоть одного 

Уважаемый читатель!

В этом номере «Наших Люберец» мы открываем рубрику «Точка зрения», где призываем любого 

из жителей города высказываться по темам, на которых давно  спекулируют все, кому не лень – и 

местная власть, и коммунисты, и либерал-демократы, и многие другие. Пока наша точка зрения не 

совпадает ни с одной из политических структур. Но, возможно, она совпадет с вашей.   
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Не исключено, что в системе районного 

образования слишком много участников, 

связанных между собой крепкой 

финансовой ниткой.

если посмотреть более трез- Нам остается только по-

Люберцы – не исключение. Поднимите список 

членов бывшего горкома КПСС. А потом  

оцените их «скромное» сегодня проживание. 

А также проанализируйте – что им удалось в 

свое время приватизировать и кому продать. 

Завод им. Ухтомского, например…

В системе районного об-
разования не реализована 
большая часть того, что нам 
обещали. Почему? Не исклю-
чено, что, тут слишком много 
участников, связанных между 
собой крепкой финансовой 
ниткой. Вот и получается, что 
вместо дружного районно-
го коллектива педагогов-
единомышленников, совмест-

но намечающих решение всех 
проблем, мы чаще наблюдаем 
театр одного актера – причем, 
с плохими «вокальными данны-
ми». А остальным разрешено 
участвовать лишь в «подтан-
цовке». Как один из результа-
тов этого «хора» – дефицит не 
только учителей, но и директо-
ров, которых вынуждены за-
возить аж из других регионов!

ПРО МЕДИЦИНУ

ПРО ОБРАЗОВАНИЕ

КАК «ВЕРНУТЬ НАРОДУ 
ПРИРОДНЫЕ РЕСУРСЫ»?

ВСЮ ГОСУДАР-ВСЮ ГОСУДАР-
СТВЕННУЮ СОБ-СТВЕННУЮ СОБ-
СТВЕННОСТЬ МЫ СТВЕННОСТЬ МЫ 
УЖЕ РАЗГРАБИЛИ УЖЕ РАЗГРАБИЛИ 

В НАЧАЛЕ 90-ХВ НАЧАЛЕ 90-Х


